

ACOSO MUNICIPIOS

El 84 % de las adolescentes de Alcobendas han sufrido acoso callejero

Alcobendas, 14 jun (EFE).- Alcobendas ha descubierto que el 84 por ciento de las adolescentes y mujeres jóvenes que han participado en un proyecto de lucha contra la violencia de género, denominado Safer Cities, han sufrido acoso callejero en las calles de la ciudad.

El municipio de Alcobendas se sumó el pasado septiembre al plan internacional Safer Cities for Girls, de la ONG Plan International, que utiliza las experiencias y la participación de las vecinas para "transformar" las ciudades en espacios "más seguros, inclusivos y libres de violencia de género y de miedo".

Según los datos recabados en estos meses, en Alcobendas el 84 por ciento de las adolescentes y mujeres jóvenes que han participado en el proyecto han vivido acoso callejero, y nueve de cada diez experiencias fueron de acoso sexual sin contacto físico, como miradas y persecuciones, según recoge el Consistorio en una nota.

Por su parte, de los datos recabados de los hombres jóvenes participantes destaca que siete de cada diez de las experiencias reportadas se refieren a robo, es decir, asalto de naturaleza no sexual.

Además, el proyecto Safer Cities ha recogido 342 experiencias en un mapa interactivo en el que adolescentes y mujeres jóvenes de Alcobendas han señalado zonas de la ciudad "en las que han sentido seguridad inseguridad", y han relatado por qué motivos se sintieron "incómodas o en peligro".

También se ha creado un grupo de discusión, formado por "campeonas por el cambio", con niñas y jóvenes de 14 a 24 años que han liderado las acciones de sensibilización y movilización juvenil.

Por otro lado, se han realizado entrevistas a 19 agentes sociales municipales, desde responsables políticos hasta técnicos de la Casa de la Mujer y del centro joven Imagina, profesores, agentes de Policía, miembros de asociaciones y medios de comunicación.

El informe de Safer Cities Alcobendas concluye, por lo tanto, que las mujeres jóvenes encuestadas se han visto "más expuestas" a situaciones de inseguridad por acoso sexual en espacios públicos, lo que apunta a una forma de discriminación y violencia "por razón de género"; mientras que los hombres han experimentado mayoritariamente otro tipo de asaltos "de carácter no sexual".